

Der zunächst vor Beginn der Saison angedachte Termin ist Corona zum Opfer gefallen...

Aber am 6. Juni 2020 war es dann endlich so weit: aus allen Ecken kamen 10 unerschrockene Bikerinnen und Biker, um unter fachkundiger Anleitung unseres Instructors die eigenen Motorräder besser beherrschen zu lernen ...

Petrus hatte es trotz aller widrigen Vorhersagen gut mit uns gemeint, so dass wir einigermaßen trocken über die Runden kamen. Und während der einzigen großen Schauer sind eigentlich nur unsere Bikes nass (und sauber !) geworden, während wir im Innenraum eines kleinen Boxenraumes ein paar theoretische Kenntnisse vermittelt bekamen.

Langsam fahren und drehen ohne umzufallen, Kurventechnik und Blickführung sowie Zielbremsungen, Ausweichübungen und Bremsen in Schräglage standen auf dem Tagesprogramm. Und so verwunderte es niemand, dass der Tag wie im Fluge verging.

Morgens vor Beginn des Trainings wurden unsere Lebensgeister mit Kaffee und Brötchen geweckt, mittags gab es eine kleine Stärkung und am Nachmittag noch Kaffee und Kuchen. Und für die Nerven hatte unser Organisator Dirk (ganz uneigennützig natürlich 😊) einen großen Korb voll mit Süßem mitgebracht.

Vielen Dank für die Orga, es hat allen viel Spaß gemacht. Niemand hat sich verletzt und alle haben wieder etwas mehr von und mit ihrer Maschine gelernt.

Danke und gerne wieder !